



La ciudad de Adra acoge este sábado, 22 de agosto, el torneo de bádminton 'Ciudad de Adra 2020' en el que competirán alrededor de 40 participantes del Club de Bádminton Alborán, organizador del encuentro, y otros jugadores llegados de distintos equipos de la provincia de Granada. La competición se va a desarrollar con todas las medidas de seguridad y, al tratarse de una modalidad individual, se va a garantizar el distanciamiento social.

Con el objetivo de que la celebración transcurra con las medidas de prevención, se han intensificado los trabajos de limpieza y desinfección que se venían realizando en el pabellón deportivo, lugar donde se disputará el torneo este fin de semana. Además, aprovechando la amplitud de la pista, se van a habilitar un total de nueve campos de juego, de modo que se podrán celebrar casi una decena de partidos de forma simultánea y con la preceptiva separación.

Por otra parte, cabe destacar que el hecho de que la competición sea individual y los participantes se sitúen a ambos lados de la red, supone que el contacto entre los participantes sea prácticamente inexistente y por tanto el encuentro pueda celebrarse con todas las garantías sanitarias. No obstante, habrá geles hidroalcohólicos para la desinfección de manos a la entrada y a la salida del recinto y será obligatorio el uso de la mascarilla en los desplazamientos.

Precisamente, la escuela de bádminton ha sido una de las que ha estado en marcha durante los meses de julio y agosto, lo que facilita la organización del torneo puesto que ya se conocen los protocolos de prevención.

Adra, 19 de agosto de 2020